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SURABAYA (IM)  - 
Kondisi pandemi Covid-19 
sangat berimbas pada eko-
nomi. 

Tidak terkecuali  pada 
penjualan kertas Kim Cua 
atau uang dewa, untuk per-
lengkapan persembahyangan 
di kelenteng TITD Hong 
Tik Hian di Jalan Dukuh, 

bersama di klenteng-klenteng 
di Surabaya. Seperti semba-
hyang Imlek, sembahyang 
pada Tuhan YME, ser ta 
sembahyang Cap Go Meh. 
Tahun ini semua ditiadakan, 
karena kuatir ada kerumu-
nan,” tambahnya. 

Tidak hanya kertas Kim 
Cua, penjualan hio atau dupa, 

Surabaya. 
J i k a  pada  Im lek  t a -

hun  l a l u ,  pen jua l annya 
laris manis. Tahun ini sepi 
pembeli. 

Menurut Mustofa, petu-
gas yang mengurus penjualan 
alat sembahyang di kelenteng 
tersebut, sejak pandemi Co-
vid-19 melanda Indonesia. 

Penjua lan per lengka-
pan sembahyang di Klen-
teng Dukuh tersebut turun 
drastis. 

“ S e b e l u m  p a n d e m i , 
dalam sehari saya bisa me-
layani 10 - 20 pembeli dan 
bisa menghabiskan sekitar 
1000 lembar kertas Kim Cua. 
Menjelang Imlek, biasanya 

penjualan meningkat, hingga 
bisa 2500 lembar kertas Kim 
Cua per harinya. Namun ta-
hun ini sangat berbeda. Sejak 
pandemi, pembeli sangat 
jarang. Bahkan saat Imlek 
hingga menjelang  Cap Go 
Meh saat ini. Pembeli tetap 
sepi,” ujarnya, Kamis (25/2). 

Lebih lanjut Mustofa 

menyebutkan jika sepinya 
penjualan perlengkapan sem-
bahyang saat Imlek tahun 
ini ,  diduga akibat semua 
klenteng di Surabaya menia-
dakan kegiatan sembahyang 
bersama. 

“Biasanya menjelang Im-
lek hingga Cap Go Meh, 
banyak kegiatan sembahyang 

serta lilin merah juga turun 
drastis. Ia berharap kondisi 
segera pulih. 

“Semoga pandemi Co-
v id -19  seg era  berakh i r. 
Apalagi saat ini sudah ada 
vaksin. Semoga kita semua 
tetap sehat ,  dan kondisi 
ekonomi kembali pulih,” 
pungkasnya. ● anto tse

Akibat Pandemi Covid-19, Penjualan Perlengkapan Sembahyang di Surabaya Turun Drastis

Proses belajar mengajar 
Sekolah Tiga Bahasa Citra Ce-
mara juga berlangsung melalui 
“Pembelajaran Jarak Jauh”.

Ketua Yayasan Liao Xiu 
Qiu mengimbau siswa dan 
guru Sekolah Citra Cemara 
untuk berperan aktif  bersama 
untuk membina para juara. 

Dalam kesempatan terse-
but dia juga mengucapkan 
Selamat Tahun Baru Imlek 
kepada orangtua siswa, siswa 
dan para guru Sekolah Citra 
Cemara. 

Dia berharap semoga di 
tahun kerbau ini semua pihak 
akan meniru ketekunan dan 
daya tahan kerbau sekaligus 
berkontribusi demi usaha  
pendidikan. 

Guru SMP Citra Cemara 
Zhong Jian Qiao dalam keg-
iatan perayaan Imlek tersebut 

memberikan penjelasan men-
genai serba serbi Imlek. 

Dia juga menjelaskan Ko-
rea Selatan, Jepang, Singapura, 
Vietnam dan negara lainnya 
meniru tradisi Tiongkok. 
Dan mereka juga memiliki 
kebiasaan merayakan Tahun 
Baru Imlek. 

Guru Sekolah Citra Ce-
mara Zhang Shan Ping dalam 
perayaan Tahun Baru Imlek 
tersebut menjelaskan tentang 
tabu dalam adat istiadat per-
ayaan Imlek antara lain  jangan 
menyapu lantai, jangan menan-
gis, tidak potong rambut dan 
lainnya. 

Semuanya  mere f l ek -
sikan harapan indah orang 
Tionghoa untuk hidup dan 
bekerja dengan damai serta 
dijauhkan dari bencana dan 
kesulitan. ● idn/din

Sekolah Tiga Bahasa Citra Cemara Bandung Rayakan Imlek Online

LAMPUNG (IM) - Per-
himpunan Hakka Indone-
sia Sejahtera (PHIS) Senin 
(22/2) lalu melalui  Perkum-
pulan Hakka Lampung me-
nyerahkan sumbangan alkes 
kepada Dinas Kesehatan 
Kota Bandar Lampung. 

Bantuan tersebut terdiri 
dari safety google, minuman 
kesehatan, minuman sari 
buah dan lainnya.

Kegiatan penyerahan 
bantuan tersebut sebagai 
bentuk penghormatan ke-
pada tenaga kesehatan yang 
ber juang di  gar is  depan 
menghadapi wabah Covid-19 
di kota Bandar Lampung.

Upaca ra  penye rahan 
bantuan alkes tersebut di-
lakukan di kantor Dinas 

Kesehatan Kota Bandar 
Lampung. 

Bantuan diserahkan oleh 
Ketua Perkumpulan Hakka 
Lampung Lin Wen Jin, Wakil 
Ketua Lin Shi Wen dan Li 
Wen Gen kepada Kepala 
Dinas Kesehatan Kota Lam-
pung Edwin Rusli dan staf.

Perwakilan Perkumpulan 
Hakka Lampung juga ber-
harap agar wabah Covid-19 
di Indonesia dengan peran 
aktif  bersama semua pihak 
juga dengan mematuhi pro-
tocol kesehatan yang dianjur-
kan pemerintah maka dapat 
segera diatasi. 

S eh ing g a  k i t a  dapa t 
k e m b a l i  k e  k e h i d u p a n 
nor ma l .  Semog a  Tuhan 
memberkati. ● jhk/din

Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera Lewat Perkumpulan Hakka Lampung Serahkan Alkes ke Dinkes Kota Bandar Lampung

PONTIANAK (IM) - Gu-
bernur Kalimantan Barat H. Sutar-
midji Sabtu (20/2) lalu menghadiri 
pelantikan pengurus Dewan Pimp-
inan Pusat Majelis Adat Budaya 
Tionghoa (DPP MABT) periode 
2020-2025. 

Dalam kesempatan tersebut 
Gubernur H. Sutarmidji menga-
jak DPP MABT dan Persatuan 
Pemuda Pemudi Tionghoa untuk 
bersama membangun Kalbar.

“Kita harus membangun 
Kalimantan Barat dengan keber-
samaan, karena dengan adanya 
kebersamaan dalam pembangunan 
pasti jauh akan lebih baik. Dan 
saya yakin, dengan kepemimpinan 
Paulus Andi Mursalim sebagai 
ketua umum DPP MABT yang 
baru, maka akan lebih baik lagi 
dalam kemajuan organisasinya,”  
ujar Gubernur. 

Dia berharap dengan telah 
dikukuhkannya DPP MABT ini, 
kedepanya mampu lebih baik lagi 
meningkatkan kerjasama. Dan 
juga dapat berkoordinasi serta 
berkomunikasi antara organisasi 
satu sama lainnya.

Dia menambahkan Provinsi 
kalbar memiliki keberagaman 
yang ada di dalamnya. Hal  terse-
but menjadi modal kita bersama 
untuk membangun di dalam ke-
majemukan.

“Kalbar memiliki keberaga-
man, suku, adat, dan budaya. 
Dengan adanya keberagaman 
ini tentunya akan menjadi modal 
kita bersama dalam membangun 
dengan kemajemukan  yang ada. 

dasar dan anggaran internal secara 
tepat waktu sekaligus mendaftar 
tepat waktu ke Direktorat Jen-
deral Kesatuan Bangsa dan Politik 
Kementerian Dalam Negeri dan 
Kemenkum HAM.

Ketua Pembina DPP MABT 
Zhang De Liang menyatakan DPP 
MABT Kalbar adalah satu-satunya 
ormas Tionghoa di Kalimantan 
Barat. 

“Ini adalah kebanggaan kita 
bersama. Ini adalah satu-satunya 
ormas budaya dan adat Tionghoa 
di Indonesia yang didirikan di 
Kalimantan Barat,” ujarnya. 

Kita harus bisa menjadi provinsi 
kebanggaan, ” kata H. Sutarmidji.

Dalam kesempatan tersebut, 
Gubernur H. Sutarmidji menyam-
paikan apresiasi dan penghargaan 
kepada yayasan pemadam keba-
karan yang telah banyak memberi-
kan kontribusi.

“Pada kesempatan ini, saya 
menyampaikan terima kasih ke-
pada semua yayasan pemadam 
kebakaran. Karena telah banyak 
membantu memadamkan api. 
Dalam beberapa hari ini titik api 
mulai banyak, dikarenakaan tidak 
adanya hujan. Dan kita juga akan 

fokus pada hal ini,” ujarnya.
Lebih lanjut Gubernur H. 

Sutarmidji mengatakan dalam 
pengukuhan ini kita harus mampu 
berpikir rasional, memegang teguh 
etika dan moral. Serta ikut serta 
dalam menegakkan hukum dan 
keadilan, membangun budaya 
yang tumbuh dari kepribadian dan 
selaras dengan jari diri bangsa 
yang sehat, mempertahankan 
kemerdekaan, dan ambil bagian 
dalam setiap proses pembangunan. 

Oleh karena itu, MABT den-
gan gerakan dan aktivitasnya di 
tengah-tengah kehidupan masyara-

kat, diharapkan dapat meningkat 
partisipasinya dan bersama-sama 
dengan pemerintah mengembang-
kan kehidupan yang demokratis. 
Demi tetap tegak dan kokohnya 
negara kesatuan republik indo-
nesia, dalam rangka mewujudkan 
masyarakat yang sejahtera.

Pengukuhan pengurus DPP 
MABT  masa bakti 2020 – 2025 
tersebut didasari pada keputusan 
DPP MABT No 001/SK/DPP.
MABT/IX/2020 tentang struktur 
komposisi pengurus DPP MABT.

Ketua Umum DPP MABT 
Paulus Andi Mursalin menyatakan 

dirinya siap melaksanakan dan 
menjalankan amanah.

“Saya mengajak semua Pen-
gurus DPP MABT yang baru saja 
dikukuhkan untuk bersama-sama 
bekerja menjalankan program 
kerja yang sudah ada. Kita senan-
tiasa juga menjaga hubungan baik 
dengan semua etnis di Kalbar agar 
tetap harmonis untuk Kalbar dan 
Indonesia,” ujar Paulus. 

Anggota DPR RI Komisi II 
Anggota DPR RI yang juga man-
tan Gubernur Kalbar dua periode 
Drs. Cornelis, MH meminta DPP 
MABT memperbaiki anggaran 

Zhang De Liang yang juga 
Ketua KADIN Kalbar me-
nyatakan namun kami tidak bisa 
bersendiri, mesti didukung semua 
pengurus dan semua pihak. “Kita 
juga senantiasa menjaga hubungan 
semua etnis agar tetap harmo-
nis untuk Kalbar dan Indonesia,” 
ucapnya. 

“Saya berharap semua dewan 
pengurus bersama-sama mendu-
kung proyek kerja pemerintah, 
mengembangkan potensi daerah, 
mengembangkan perekonomian, 
menciptakan lapangan kerja serta 
mengurangi pengangguran. Selain 
itu, seluruh DPP MABT Kaliman-
tan Barat aktif  mempelajari adat 
istiadat dan tradisi Tionghoa. Juga 
mengembangkan tradisi budaya 
Kalimantan Barat serta mencegah 
penyebaran informasi yang tidak 
benar dan menyesatkan opini 
publik,” imbuhnya.

Perwakilan komunitas Tiong-
hoa Kalimantan Barat Zhang Wei 
Neng mengatakan DPP MABT 
Kalbar adalah wadah kesatuan 
budaya dan adat istiadat Tionghoa. 

“DPP MABT Kalbar akan 
mempromosikan dan mengem-
bangkan budaya dan adat istiadat 
Tionghoa,” kata Zhang Wei Neng 
dalam pidatonya.

Hadir pada acara tersebut 
perwakilan Kejaksaan Tinggi Kal-
bar, perwakilan Pangdam Tanjung 
Pura, perwakilan Polda Kalbar, 
Walikota Singkawang, MABM, 
DAD Kalbar, serta Organisa-
si masyarakat lainya, dan para 
undangan. ● idn/din

T Zh

Gubernur Kalbar Ajak MABT Bersama Membangun Kalimantan Barat Gubernur Kalbar Ajak MABT Bersama Membangun Kalimantan Barat 

Meski sepi pembeli saat Imlek 2572, petugas kelenteng Hong Tik Hian Surabaya tetap memproduksi kertas Kim Cua. 

FOTO BERSAMA: Lin Shi Wen, Kadis Kota Lampung Edwin 
Rusli, Asisten Dinkes Kota Lampung, Lin Wen Jin dan Lin Wen 
Gen berfoto bersama seusai penyerahan bantuan. 

Suasana serah terima bantuan dari Perhimpunan Hakka 
Indonesia Sejahtera (PHIS) kepada Dinas Kesehatan Kota 
Lampung.

Zhong Jian Qiao memberikan penjelasan mengenai perayaan 
Tahun Baru Imlek yang diterjemahkan oleh Cai Ling Fen ke 
bahasa Indonesia.

Ketua Yayasan Citra Cemara Liao Xiu Qiu menyampaikan 
pidato.

FOTO BERSAMA:FOTO BERSAMA: Pengurus DPP MABT periode 2020-2025 berfoto bersama para tokoh yang hadir.  Pengurus DPP MABT periode 2020-2025 berfoto bersama para tokoh yang hadir. 

Bandung menyelenggarakan 
perayaan Tahun Baru Imlek 
secara online. 

masih belum menunjukkan 
tanda berakhir. Sehingga pen-
gurus Yayasan Citra Cemara 

Yayasan Citra Cemara Liao 
Xiu Qiu dalam pidatonya 
menjelaskan wabah Covid-19 

menyelenggarakan perayaan 
Imlek secara daring. 

Ketua Dewan Pengurus 

BANDUNG (IM) - Seko-
lah Tiga Bahasa Citra Cemara 
Bandung beberapa waktu lalu 
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JAKARTA (IM) - Dubes 
Tiongkok untuk Indonesia 
Xiao Qian Jumat (19/2) lalu 
beraudiensi dengan Menteri 
Kelautan dan Perikanan 
baru Sakti Wahyu Treng-
gono. 

miliki hubungan ekonomi 
perdagangan yang erat dan 
aktif. 

Serta prospek kerja sama 
perikanan yang luas. 

D i a  be r s ed i a  mem-
perkuat interaksi dan ker-

D a l a m  k e s e m p a t a n 
tersebut kedua belah pihak 
saling bertukar pandangan 
mengenai kerjasama indus-
tri kelautan dan perikanan 
kedua negara dan lainnya.

Dubes Xiao Qian men-

gucapkan selamat kepada 
Menteri Kelautan dan Peri-
kanan baru Sakti Wahyu 
Trenggono. 

Dia mengakui progress 
kerjasama perikanan antara 
kedua negara saat ini.

Juga menekankan bahwa 
kedua negara memiliki po-
tensi besar dalam kerjasama 
perikanan. 

Pihaknya bersedia mem-
perdalam kerjasama saling 
menguntungkan dengan 

Indonesia di bidang perda-
gangan,  investasi perikanan 
dan lainnya.

Sedangkan Menteri Ke-
lautan dan Perikanan Sakti 
Wahyu Trenggono men-
gatakan kedua negara me-

ja sama di bidang deteksi 
virus produk perikanan, 
perdagangan dan investasi 
perikanan serta mendorong 
realisasi perkembangan baru 
kerjasama perikanan kedua 
negara. ● idn/din

Dubes Xiao Qian Beraudiensi Dengan Menteri Kelautan Dubes Xiao Qian Beraudiensi Dengan Menteri Kelautan 
dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggonodan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono menyerahkan cenderamata 
kepada Dubes Xiao Qian.

Dubes Xiao Qian dan Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono.

Bangunan rumah 
yang dalap tahap 
fi nishing

Prosesi penanaman pohon oleh jajaran manajemen 

TANGERANG (IM) - 
Gerakan kepedulian terhadap 
konservasi lingkungan den-
gan penanaman bibit pohon 
(penghijauan) terus dilakukan 
PT Modernland Realty Tbk. 
di setiap proyek yang dikem-
bangkan. 

Kali ini, Moderland mena-
nam 1000 bibit pohon Ma-
honi, Trembesi, Sengon dan 
Eucalyptus Seremonia di ka-
wasan Modern Land Cilejit, 
Tangerang, Banten, Kamis 
(25/2).

Hadir dalam penanaman 
pohon jajaran manajemen PT 
Modernland Realty Tbk. antara 
lain, Dharma Mitra, Senior 
Managing Director HR & Le-
gal dan Reagan Honoris, Man-
aging Director Modernland 
Cilejit, sekaligus menyaksikan 
pohon ditanam di area hijau 
dan ruang terbuka lebih dari 
30 hektar, Central Park, dan 
danau seluas 20 hektar

Dharma Mitra, Senior 
Managing Director HR &amp; 
Legal PT Modernland Realty 
Tbk, dalam siaran tertulisnya, 
mengatakan, Modernland 
senantiasa berkomitmen untuk 
mendukung berbagai kegiatan 
sosial sebagai bentukkontri-
busi perusahaan kepada ma-
syarakat dan lingkungan. 

Reagan Honoris, Man-
aging Director Modernland 
Cilejit menambahkan, sejak 
mulai dikembangkan pada 
tahun 2019 lalu, hingga saat 

ini sudah banyak progress 
pembangunan yang terlihat 
di lokasi proyek Modernland 
Cilejit. 

Di antaranya seperti telah 
diselesaikannya pembangunan 
infrastruktur jalan utama dan 
saluran drainasedi dalam ka-
wasan. Kemudian, Marketing 
Gallery yang saat ini juga telah 
mulai dipergunakan meski 
masihdilakukan beberapa pe-
kerjaan fi nishing dibeberapa 
bagian gedung.

Tiga jenis Rumah Contoh 

Peduli Penghijauan, Modernland Realty Tanam 1.000 Bibit Pohon di Kawasan Modern Land Cilejit

juga sudah selesai dibangun 
sehingga masyarakat bisa se-
cara langsung melihatbentuk 
dan desain serta aspek pena-
taan interior rumah yang akan 
dibeli. Kemudian rumah yang 
telah terjual di tahap 1 dan 
2, di mana PT Modernland 
Realty Tbk. berhasil menjual 
sebanyak total 1.500 unit, juga 
sedangmulai dibangun dengan 
target diserahterimakan tepat 
pada waktunya.

Saat ini PT Modernland 
Realty Tbk. tengah menjual 

rumah tahap 3. 
Modernland Cilejit diran-

cang sebagai sebuah kawasan 
premium yang dilengkapi oleh 
berbagai fasilitas modern ter-
baik seperti sarana pendidikan, 
Theme Park, Water Park dan 
Edu Park, sarana kesehatan, 
area komersial,transportasi 
hingga sarana ibadah. ● bam

JAKARTA (IM) - Sejak dite-
mukan 100 tahun yang lalu, inovasi 
insulin terus dikembangkan. Kini, 
Novo Nordisk, sebagai penyedia 
perawatan diabetes terdepan di 
dunia, membawa salah satu inovasi 
terbarunya ke Indonesia.

Dalam Diskusi Media bersama 
Novo Nordisk: Experience the 
Freedom with Co-formulation 
Insulin, Ketua Perhimpunan En-
dokrinologi Indonesia (PERKE-
NI) Prof. Dr. dr. Ketut Suastika, 

IDegAsp memberikan prosedur 
yang lebih sederhana untuk dijalani 
oleh pasien.

Prof. Suastika mengatakan 
bahwa IDegAsp merupakan 
2-in-1 insulin co-formulation 
pertama dan satu-satunya di 
dunia yang mengandung insulin 
degludec basal generasi baru 
dan insulin aspart dalam satu 
suntikan.  

Inovasi 2-in-1 insulin co-
formulation IDegAsp dirancang 
untuk menyederhanakan terapi 
insulin sehingga lebih mudah 
dijalani, hanya dengan satu kali 
suntikan sehari dan tidak membu-
tuhkan re-suspensi. 

Inovasi ini juga aman karena 
memiliki risiko hipoglikemia yang 
rendah dan terbukti dapat menu-
runkan tingkat HbA1c dan men-
gontrol gula darah setelah makan. 
2-in-1 insulin co-formulation 
IDegAsp merupakan sebuah 
pilihan yang lebih mudah untuk 
terapi insulin. “

Pada kesempatan yang sama, 
Vice President & General Manager 
Novo Nordisk Indonesia, Anand 
Shetty mengatakan, terdapat lebih 
dari 10,7 juta penderita diabetes 

mengatakan, meski insulin sudah 
ada selama 100 tahun lalu, se-
lalu ada tantangan dan kebutuhan 
pasien yang belum terpenuhi ketika 
melakukan terapi insulin. 

Menurutnya pasien mem-
butuhkan prosedur terapi yang 
lebih sederhana. Dan saat ini 2-in-1 
insulin co-formulation meru-
pakan salah satu inovasi yang dapat 
memenuhi kebutuhan pasien dan 
dapat membantu jutaan penderita 
diabetes di Indonesia. 

Diabetes merupakan masalah 
kesehatan utama di Indonesia yang 
kini menjadi salah satu dari 10 
negara dengan jumlah penderita 
diabetes tertinggi di dunia pada 
2019.  

Jumlah penderita diabetes 
diperkirakan akan semakin menin-
gkat dan perlu adanya intervensi 
untuk mencegah dan mengelola 
diabetes.

Untuk mengatasi jumlah 
pasien diabetes Indonesia yang 

semakin meningkat, para ahli 
kesehatan telah mengembangkan 
pedoman untuk mencegah dan 
mengelola penyakit tersebut. 

“Dalam menangani diabetes, 
PERKENI telah menetapkan 
bahwa tingkat HbA1c pasien 
harus mencapai 7%. Sayangnya, 
lebih dari 70% pasien diabetes di 
Indonesia tidak berhasil mencapai 
target tersebut akibat prosedur 
yang kompleks,” ujar Prof. Dr. dr. 
Ketut Suastika. 

Pasien yang menjalani terapi 
insulin biasanya membutuhkan 
lebih dari satu suntikan insulin 
setiap harinya untuk menjaga gula 
darah dengan baik. 

Prosedur terapi yang kom-
pleks dapat menurunkan tingkat 
kepatuhan pasien dan menyebab-
kan kegagalan dalam menurunkan 
tingkat

HbA1c yang ditargetkan. Un-
tuk mengatasi tantangan tersebut, 
2-in-1 insulin co-formulation 

di Indonesia dan angka ini diper-
kirakan akan mencapai 16,6 juta 
pada tahun 2045. 

“Sebagai bentuk komitmen 
kami untuk mengubah diabetes 
di Indonesia, Novo Nordisk telah 
meluncurkan beberapa inisiatif  
selama bertahun-tahun. 

Dengan menghadirkan 2-in-
1 insulin co-formulation IDe-
gAsp, kami membawa salah satu 
inovasi terapi insulin terbaru dan 
memperluas akses perawatan 
diabetes bagi masyarakat meru-
pakan langkah signifi kan kami 
dalam berupaya meningkatkan 
kepatuhan pasien diabetes saat 
menjalankan terapi insulin,” 
ujarnya. 

Menurut Prof  Suastika, 
keunggulan 2-in-1 insulin co-
formulation IDegAsp diharapkan 
dapat memudahkan pengobatan 
dan meningkatkan kepatuhan 
pasien DMT2. 

“2-in-1 insulin co-formulation 
IDegAsp yang kini tersedia bagi 
pasien Jaminan Kesehatan Na-
sional diharapkan dapat mem-
bawa dampak positif  bagi per-
awatan diabetes di Indonesia,” 
pungkasnya. ● kris

Novo Nordisk Hadirkan Inovasi Insulin Terbaru untuk Penderita Diabetes

Vice President & General Manager Novo Nordisk Indonesia Anand ShettyKetua PERKENI Prof. Dr. dr. Ketut Suastika.


